

*«... aqui no se ha muerto nadie. Sólo se nos adelanto porque sus pensamientos, ideas y banderas siguen viviendo en el corazón de quienes, como ella, sabemos que un mundo mejor es posible...»*

Ses ami(e)s et camarades uruguayens, latino-américains, suisses, celles et ceux d'ici, à Genève, et d'ailleurs ont la grande tristesse de vous annoncer le décès de

## **Barbara URTASUN-MÖSCH**

Elle s'est envolée le vendredi 13 avril 2012 selon sa décision et dans la sérénité, après une vie accomplie, malheureusement trop courte.

Nous accompagnons dans sa profonde peine:

sa famille

son mari et compagnon Jorge **Urtasun**

leur fils Omar **Urtasun**.

Un moment de partage aura lieu le mercredi 18 avril 2012 à 19 heures au 31, avenue Auguste-François-Dubois, 1217 Meyrin (à 100 mètres du terminus du tram 14).

**Sont invité(e)s toutes celles et tous ceux qui désirent rendre hommage à notre chère amie et camarade.**